

Ich bekämpfe die Pornographie, weil sie dem Ideal, das ich mir von deutscher Art gebildet habe, aufs schroffste widerspricht, weil sie Hunderttausende von jungen Deutschen zu Bekämpfern und Vernichtern weiblicher Würde und weiblichen Glückes erzieht, weil sie Hunderttausende von deutschen Mädchen und Frauen entehrt, weil sie die geschäftige Gehilfin des Mädchenhandels und der Prostitution ist, weil sie die Zukunft des deutschen Volkes gefährdet, indem sie die Deutschen das erste Gebot für ein Volk, das seine Größe bewahren will, vergessen macht, das Gebot, das noch kein Volk ungestraft vergessen hat: Ehret die Frauen!

Dr. Ludwig Kemmer